
                                     

 

Leipzig, 02.05.2019 

 

 

Sehr geehrte Marktteilnehmerin, sehr geehrter Marktteilnehmer, 

ONTRAS Gastransport GmbH kann keine neu zu schaffende Kapazität betreffend den 

Netzkopplungspunkt GCP GAZ-SYSTEM/ONTRAS gem. Art. 28 Abs. 1 VO (EU) 2017/459 (NC CAM) in 

der am 1. Juli 2019 startenden Jahresauktion anbieten.  

Mit ihrem Beschluss BK9-18-001 vom 17. April 2019 (nicht bestandskräftig) genehmigte die 

Bundesnetzagentur den Projektvorschlag unter der auflösenden Bedingung, dass sich die beteiligten 

Netzbetreiber auf eine gemeinsame Buchungsplattform bis zum 30. April 2019 verständigen oder die 

ACER über die gemeinsame Buchungsplattform bis zum 30. April 2019 entschieden hat (Tenorziffer 2 

des Beschlusses). Die Bedingung war am 30. April 2019 nicht erfüllt, mit der Folge, dass die 

Genehmigung der Bundesnetzagentur mit Ablauf des 30. April 2019 wegfiel.    

Den Beschluss der Bundenetzagentur finden Sie hier.  

 

 

 

Dear market participant, 

ONTRAS Gastransport GmbH cannot offer any incremental capacity at the interconnection point GCP 

GAZ-SYSTEM/ONTRAS acc. Art. 28 (1) of Regulation (EU) 2017/459 (NC CAM) in the annual capacity 

auction on 1 July 2019. 

With its decision BK9-18-001 of 17 April 2019 (not yet final), the Federal Network Agency approved 

the project proposal on the condition that the participating network operators agree on a common 

booking platform by 30 April 2019 or ACER takes a decision regarding the common booking platform 

until 30 April 2019 (tenor 2 of the decision). The condition was not fulfilled on 30 April 2019, with the 

result that the approval of the Federal Network Agency expired at the end of April 30, 2019. 

The decision of the Federal Network Agency can be found here. 

https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Service-Funktionen/Beschlusskammern/1_GZ/BK9-GZ/2018/2018_0001bis0999/2018_0001bis0099/BK9-18-001/BK9-18-0001_de_download_BA.pdf?__blob=publicationFile&v=5
https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Service-Funktionen/Beschlusskammern/1_GZ/BK9-GZ/2018/2018_0001bis0999/2018_0001bis0099/BK9-18-001/BK9-18-0001_en_download_BA.pdf?__blob=publicationFile&v=5

